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El canciller Javier González-Olaechea sostuvo una reunión con el secretario general de la 
Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Mathias Cormann, donde 
abordaron los avances del Perú en su proceso de adhesión a este bloque internacional. 

En la cita, el ministro de Relaciones Exteriores reafirmó el compromiso de nuestro país con el 
proceso de adhesión y señaló que el Perú se encuentra trabajando en la implementación de las 
recomendaciones formuladas por los comités que evalúan la candidatura de nuestro país para 
ser miembro de la OCDE. 

A este respecto, señaló que el Perú ha tomado con total seriedad cada una de las evaluaciones 
que viene sosteniendo. Hasta el momento se han rendido evaluaciones de cuatro comités, en 
temas relacionados a la gobernanza pública, manejo presupuestal, entre otros, dos de los 
cuales nos han brindado sus recomendaciones formales que nos guiarán en las reformas que 
necesitamos realizar. 

“Es un placer encontrarme con el secretario general de la OCDE, Mathias Cormann, para 
ponerlo al día sobre los avances y esfuerzos que el Perú viene desplegando para su ingreso 
ante esa organización que, como canciller, raRfico con esta visita oficial”, escribió el canciller en 
el “Visitors Book” de la OCDE. 

De la misma forma, el Rtular de Relaciones Exteriores sostuvo reuniones de trabajo con 
funcionarios del Directorado de Asuntos Legales de la OCDE, a cargo del proceso de adhesión 
de nuestro país. 

Reunión con secretario general del BIE 

En el marco de su agenda en París, el canciller Javier González-Olaechea se reunió con el 
secretario general del Bureau InternaRonal des ExposiRons (BIE), Dimitrei Kerkentzes, a fin de 
abordar iniciaRvas conjuntas de cooperación en el marco del Programa de Refuerzo de 
Capacidades, para beneficio de los países parRcipantes en las exposiciones universales. 

Asimismo, conversaron sobre la parRcipación peruana en el Expo Osaka-Kansai 2025, 
importante plataforma que conRnuará proyectando nuestra imagen y conocimientos en el 
mundo. Recordaron que en Dubai 2020, el pabellón «Perú: intemporal y eterno» tuvo un gran 
impacto y ganó el premio como el mejor pabellón en su categoría. 

Es importante señalar que el Perú preside el Comité de Reglamento del BIE, organización 
encargada de las exposiciones internacionales impulsadas oficialmente por un Estado. Su labor 
concierne ahora a la exposición Osaka 2025 y las sedes recientemente elegidas Belgrado 2027 
y Riyad 2030. 


